



3 Pièces

102 m²

Réf. W-02TIKV

995 000 €

Paris 12^{Eme}

Appartement à vendre (75012)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité du XIème arrondissement, en face du métro Ledru-Rollin, à deux pas du Faubourg Saint-Antoine, du Square Trousseau et de la place d'Aligre, Engel & Völkers vous présente ce bel appartement aux beaux volumes d'une superficie habitable de 103 m², 101,86 m² loi Carrez, situé dans une belle copropriété en pierre de taille à 5 façades, fraîchement ravalées, de 1889, au 3ème étage avec ascenseur. Il se compose comme suit : une entrée avec placard de rangement, desservant une cuisine avec office et un séjour-salle à manger, exposé Sud- Est. A la suite de ce séjour, un dégagement desservant ...

Near the XIth arrondissement, opposite the Ledru-Rollin metro station, a stone's throw from Faubourg Saint-Antoine, Square Trousseau and Place d'Aligre, Engel & Völkers presents this spacious 103 m² (101.86 m² Carrez) apartment, located on the 3rd floor with elevator, in a beautiful, newly refurbished, 5-façade, freestone condominium built in 1889. It comprises an entrance hall with storage cupboard, leading to a kitchen with pantry and a south-east-facing living/dining room. This is followed by a hallway with storage cupboard, WC, bathroom and two bedrooms. Calm, serenity and plenty of natural ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

